

L'affaire de l'affiche rebondit



Avec la fausse affiche portant son portrait, **CHRISTOPHE DARBELLAY** a fait le buzz. Rebondissement hier. Cette affiche n'aurait été tirée qu'à dix exemplaires et son auteur ne serait pas membre de l'UDC.

C'est ce que déclare le site «Les Observateurs», qui assure avoir reçu une copie de la facture des dites affiches. Celui qui se dit l'auteur affirme, anonymement, que le but de ces affiches serait «de montrer les ressorts du système». Christophe Darbellay dit ne pas donner foi à un auteur anonyme cité par un site proche de l'UDC. **o jrg**